

Jumat Barokah, Kapolsek Perdagangan Salurkan Bantuan di Nagori Bah Gunung

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID

Nov 15, 2024 - 11:12



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN - Kapolsek Perdagangan AKP Ibrahim Sopi, S.H., M.H., didampingi personel Polsek Perdagangan dalam suasana penuh kehangatan, mewujudkan sikap kepedulian, di hari Jumat yang penuh Barokah.

Kegiatan Jumat Barokah kali ini, Kapolsek Perdagangan bersama personelnnya

berkunjung ke Kantor Pangulu Nagori Bah Gunung, Kecamatan Bandar Hulan, Kabupaten Simalungun, Jumat (15/11/2024), sekira pukul 11.00 WIB.

Sebelumnya, dalam kegiatan yang sama, Kapolsek Ibrahim Sopi telah menegaskan, komitmen pihaknya, mendengarkan dan merespons setiap masukan dari masyarakat agar tercipta kondisi kamtibmas yang lebih kondusif.

Pemberian paket sembako pada hari Jumat Barokah ditujukan kepada warga kurang mampu atau kepada warga lansia di sejumlah wilayah Nagori ini merupakan komitmen Polsek Perdagangan turut berempati membantu warga dalam kondisi kesulitan ekonomi.

Bantuan paket sembako diserahkan kepada dua warga lanjut usia yakni, Tugiyem (68) dan Ratna (71) dan ke dua wanita lanjut usia ini merupakan warga setempat. Adapun paket sembako yang disalurkan tersebut berupa bahan makanan kebutuhan sehari-harinya.

Lebih lanjut, saat Kapolsek Perdagangan, AKP Ibrahim Sopi menyampaikan kata sambutannya, kegiatan ini merupakan wujud pedulinya Polri, khususnya jajaran Polsek Perdagangan, sekaligus dalam rangka membangun kedekatan Polri bersama masyarakat.

"Kegiatan ini adalah wujud nyata dari kepedulian Polri, khususnya Polsek Perdagangan, terhadap masyarakat yang memerlukan. Kami berharap bantuan ini dapat sedikit meringankan beban warga kami yang kurang mampu, terutama dalam menghadapi tantangan ekonomi saat ini," ujar AKP Ibrahim.

Selanjutnya, Kapolsek Perdagangan menyebutkan, langkah-langkah inisiatif melaksanakan kegiatan Jumat Barokah adalah bagian dari upaya Polri agar lebih dekat dengan masyarakat.

"Kami (Polri ; red) inginkan masyarakat merasakan bahwa kepolisian merupakan bagian yang tidak akan terpisah dari warga. Kepolisian tidak hanya sebagai penjaga keamanan dan ketertiban di tengah-tengah kehidupan bermasyarakat. Namun, Polri juga hadir untuk membantu kesulitan masyarakat," ujar Kapolsek Perdagangan.

Kegiatan ini juga menekankan pentingnya kerja sama antar lembaga dan masyarakat dalam membangun lingkungan yang harmonis dan mendukung kinerja petugas. Kegiatan ini dihadiri, Bhabinkamtibmas Bripka Aminuddin Sinaga, Bhabinsa Ramil 06/Perdagangan Kopda Darwin bersama Gamot Huta IV Nagori Bah Gunung, Sugiarto.

Selain pemberian sembako, kegiatan Jumat Barokah ini juga menjadi forum dialog antara warga dan pihak kepolisian, dimana warga dapat menyampaikan berbagai keluhan dan saran mereka terkait dengan keamanan di lingkungan mereka.

Acara ini ditutup dengan doa bersama, mengharapkan keberkahan dan keselamatan untuk seluruh warga Nagori Bah Gunung. Diharapkan, kegiatan serupa akan terus berlanjut, tidak hanya di Nagori Bah Gunung tetapi juga di wilayah lain di Kabupaten Simalungun. (rel)